

# LE PROGRÈS DE FÉCAMP

Samedi 31 octobre 2015

2 €

## La météo perturbe la saison

**Plongée.** Le Club subaquatique fécampois a tenu son assemblée générale annuelle à la base Paul-Vatine.

Sur le site de la base Paul-Vatine, le Club subaquatique fécampois, association présidée par David Cressent, invitait ses adhérents à l'assemblée générale annuelle, l'occasion de dresser le bilan des activités ou encore de parler chiffres et rapport financier. Pour cette saison, le club compte 124 cotisants qui se décomposent en 103 plongeurs bouteilles, deux nageurs et 19 apnéistes, qui font du CSF l'un des plus importants en Normandie.

### Trop de vent

« La météo n'a pas souvent été avec nous, toujours du vent, et seulement 28 sorties cette année contre 49 la saison dernière », regrettait le président Cressent, espérant que les plongées soient plus nombreuses pour les mois à venir. Il revenait aussi sur le litige qui oppose l'association au vendeur du bateau du club : « Le litige qui, depuis plusieurs mois, pardon plusieurs années, oppose le CSF à Diagonal Alpha, le vendeur de notre bateau Pil'Hours 3 à



L'association est revenue sur une saison en demi-teinte

*BWA Nautica Italie le fabricant du bateau, a encore mobilisé beaucoup d'énergie. Fin novembre, le tribunal de Rouen rendra l'appel.* L'issue approche ! Côté activités, outre la pratique de la plongée adulte, le club participe tous les ans au Ticket Sport de la Ville de Fécamp. Et, cette saison, plus de 60 baptêmes de plongée ont concerné les enfants.

Le club, c'est aussi des passages de niveaux pour les plongeurs ou instructeurs. De ce côté, là encore, le CSF compte nombre de personnes qualifiées.

Pour conclure, David Cressent rappelait que le site Internet de l'association, un temps piraté, a été remis en ordre de marche (<http://csfecampois.free.fr/>).